



Confirma S&P calificaciones de Grupo Televisa

Notimex 24.06.2015 - 20:16h

Standard & Poor's (S&P) confirmó las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda en escala global de 'BBB+' y en escala nacional -CaVal- de 'mxAAA' de Grupo Televisa; la perspectiva se mantiene estable. Lo anterior, debido a su producción de contenido exclusivo y a su participación en una amplia variedad de negocios, de acuerdo con la evaluadora.

En un comunicado, señaló que la compañía de entretenimiento ha disminuido su dependencia de los ingresos por publicidad y sus segmentos de Telecomunicaciones y Sky representan ahora 50 por ciento de su Ebitda.

"Esperamos que Televisa continúe invirtiendo y expandiendo estos negocios. Nuestra evaluación también considera su fuerte rentabilidad, dada su baja volatilidad", agregó la calificadora internacional de riesgo crediticio.

Refirió que durante 2014, los márgenes de la empresa se vieron afectados por una pérdida extraordinaria que no requirió de flujo de efectivo cuando vendió 50 por ciento de su participación en Iusacell (la tercera empresa más grande de telecomunicaciones inalámbricas en México).

Sin embargo, apuntó, espera que los márgenes Ebitda se ubiquen en torno a 39 por ciento en los próximos años, y prevé que ingresen nuevos competidores al mercado, tras la aprobación de la reforma de telecomunicaciones y radiodifusión en el país.

"En nuestra opinión, esto podría presionar los márgenes de la empresa después de 2015, lo cuales, sin embargo, deberían mantenerse altos", consideró Standard & Poor's. Indicó que la perspectiva estable refleja su opinión de que los ingresos y márgenes operativos de la empresa se mantendrán estables en los próximos dos años.